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Questions et réponses

Y a-t-il eu une réduction du plomb et de l’amiante ? Si oui, des zones se sont-elles
révélées contaminées ?
Notre évaluation n'a pas porté sur l'amiante. Nous avons évalué les problèmes structurels et
opérationnels du bâtiment. Si un bâtiment était jugé « médiocre », la décision était de le démolir
et de le reconstruire. Cela a été la décision générale.

L'École primaire Meadowbrook sera-t-elle occupée par ses élèves actuels ?
Aucun élève ne fréquente actuellement l'École primaire Meadowbrook. L'école est un espace
d'échange disponible dans le district scolaire.

Est-ce que les prises en charge avant et après l’école seront transferées à Woodmore ?
Tous les prises en charge avant et après l’école sont effectués uniquement par AlphaBest.
L’École primaire Woodmore travaille sur le processus d'autorisation pour s'assurer qu'ils
peuvent continuer à travailler sur le nouveau site.

Le transport actuel a été pour le moins difficile cette année. Comment savoir si la
situation ne sera pas pire l'année prochaine ? Quel est le plan d'amélioration des
transports ?
Le département des transports et l'ensemble de PGCPS font tout leur possible pour embaucher
davantage de chauffeurs de bus. Nous en sommes donc à la phase de planification, en
essayant d'améliorer la ponctualité pour que tous les élèves arrivent à l'heure à l'école.

Où sera le nouveau site de Fairwood ?
Le promoteur a désigné un terrain dans la communauté pour que nous y construisions l'école.
L'échéance est fixée à l'automne 2027.

M. Zanghi sera-t-il toujours le directeur ?
Oui.

Quelle est la date prévue pour l'ouverture de l'École primaire Fairwood ?
L'échéance est fixée à l'automne 2027.

Quelle est l'adresse de Meadowbrook ?
3501 Moylan Dr. Bowie, MD 20715

Avons-nous accès aux conclusions du rapport structurel ?
Lorsqu'elle sera communiquée au conseil d'administration, elle sera disponible. À l'heure
actuelle, le rapport n'a pas encore été entièrement publié.



Une fois l'actuel Woodmore démoli, y aura-t-il une nouvelle construction à cet endroit ?
Une fois démoli, le bâtiment sera rétrocédé au comté. Cependant, le département des
programmes d'investissement ne dispose d'aucune information sur les projets du comté pour ce
site.

Quel est l'état de propreté de Meadowbrook ?
Meadowbrook a été bien entretenu et est donc à la disposition du district scolaire en tant
qu'espace de transition. Un nouveau modulaire de 250 places vient d'être ajouté au campus
cette année.

Pourquoi les parents n'ont-ils pas été informés plus tôt ?
Nous n'avons finalisé le rapport qu'en mars. Dès que nous avons su que Woodmore avait des
problèmes, nous avons commencé à prendre des dispositions pour déterminer les options
disponibles avant de venir vers la communauté.

Le site actuel de Meadowbrook est-il une école primaire en activité ou un bureau
administratif ?
Meadowbrook sert d'« espace de transition » et le district a installé plusieurs écoles dans le
bâtiment. Actuellement, le département des programmes d'investissement occupe
temporairement l'espace pendant que des travaux sont effectués dans ses bureaux d'origine. Le
département est situé dans la toute nouvelle unité modulaire de dix classes de l'École primaire
Meadowbrook. Le bâtiment modulaire a été construit pour la récente transition du College de
Hyattsville.

Sait-on pourquoi Meadowbrook a été fermé ?
Il a été fermé il y a plusieurs années en raison de l'augmentation de la population.

Les lignes de démarcation seront-elles refaites ?
Des changements de frontières ont déjà eu lieu, qui ne sont pas affectés par ce plan de
basculement, et ces changements de frontières resteront en vigueur.

Pourquoi l'école est-elle déménagée ? Si c'est pour des raisons structurelles, pourquoi
ne pas reconstruire au même endroit ?
Si le district construit sur un nouveau site, il peut le faire sur un site plus grand et de meilleure
qualité. Il sera également situé plus au centre, ce qui permettra à un plus grand nombre
d'étudiants de le fréquenter. En outre, le comté dispose d'un plan pour le site.

Deux nouvelles écoles seront-elles construites, une nouvelle École primaire Woodmore
et une nouvelle Fairwood ? Ou bien le nom de Woodmore sera-t-il remplacé par celui de
l’École primaire Fairwood ?
Une seule école sera construite, pas deux.

Le nouveau site s'appellera-t-il Woodmore ?
Aucune décision définitive n'a été prise à ce jour.



Y aura-t-il une possibilité de voir l'emplacement du lieu de transition avant le premier jour
d'école ?
Oui. Le directeur Zanghi a effectué des visites de l'espace et plaide pour que les familles aient
la possibilité de voir l'espace avant le début de l'année scolaire. Les familles peuvent s'attendre
à recevoir des informations supplémentaires sur ces possibilités à une date ultérieure.

Quel est le plan pour les automobilistes ? Cela a été un défi ; cela sera-t-il amélioré sur le
site de transition ?
Tous les élèves seront transportés jusqu'au site de transition. Le district et l'école n'ont pas
encore défini de plan spécifique pour les automobilistes. Toutefois, le directeur Zanghi doit
rencontrer le bureau de la sécurité pour en élaborer un. Le bureau de la sécurité verra à quoi
ressemble actuellement le transfert à l’École primaire Woodmore, examinera le site de l’École
primaire Meadowbrook, puis aidera l'équipe de direction de l’École primaire Woodmore à
élaborer un plan. Nous comprenons que cela peut être un défi, mais le district apportera son
soutien pour assurer la mise en place du meilleur plan.

Woodmore sera-t-il une école transitoire jusqu'en 2027 ?
Le bâtiment de l'École primaire Woodmore sera démoli. Le programme scolaire de l'École
primaire de Woodmore restera inchangé à l'École primaire de Meadowbrook jusqu'en 2027.

Où dois-je garer ma voiture pour aller chercher mon enfant ?
L'équipe administrative de l'école, avec le soutien du service des transports, élaborera un plan
d'arrivée et de départ.

Votre présentation fait référence à l'année scolaire 23/24 à Meadowbrook. Les élèves y
resteront-ils jusqu'en 2027 ?
Oui, les élèves resteront à Meadowbrook jusqu'à l'été 2027.

Avec le déménagement à Fairwood, y aura-t-il un rezonage du district scolaire pour les
élèves qui le fréquentent ?
Non.

Pourriez-vous répondre à nouveau aux conclusions concernant le plomb et l'amiante ?
Aucune étude sur le plomb ou l'amiante n'a été réalisée. L'enquête menée s'est concentrée
uniquement sur l'état des structures et des équipements.

Les élèves seront-ils dans des salles de classe à l'intérieur ou dans des salles de classe
temporaires (de type caravane) ?
Woodmore occupera les deux espaces de Meadowbrook. Un nouveau bâtiment modulaire a été
construit cette année sur le site de l'école.

La structure de Meadowbrook est-elle meilleure ?
Oui, beaucoup mieux.



Étant donné que les services d'accueil avant et après la classe sont au courant du
déménagement, existe-t-il un plan pour s'assurer que les services d'accueil avant et
après la classe sont en place à l'École primaire Meadowbrook avant le début de l'année
scolaire 2023-2024 ?
Tel est l'objectif. Le programme de garde avant et après l'école a déjà entamé le processus
d'autorisation pour avoir son programme à l’École primaire Meadowbrook. Nous continuerons à
tenir les familles informées de ce processus.

Pourquoi Meadowbrook n'est-il pas actuellement utilisé comme école primaire ?
Le district scolaire utilise cette école comme espace de transition en cas de besoin.

Y aura-t-il des possibilités de visite ou d'orientation ?

Oui, les familles auront la possibilité de visiter ou de suivre une orientation à l'École primaire de
Meadowbrook avant le début de l'année scolaire.

Combien de temps resteront-ils dans une école temporaire ?
De l'automne 2023 à l'été 2027.

Va-t-on augmenter le nombre de places de stationnement à Meadowbrook pour répondre
aux besoins des automobilistes ?
Actuellement, il n'est pas prévu de modifier le parking. Une fois que le processus de renvoi aura
été étudié, il sera peut-être possible d'aborder la question du couloir de bus, mais aucun parking
supplémentaire ne sera ajouté.

En 2027, les élèves de l’École primaire Woodmore seront-ils les seuls à occuper la
nouvelle École primaire Meadowbrook ?
Oui, seuls les élèves de l’École primaire Woodmore iront à Meadowbrook.

Quelle est la distance entre le nouveau site et l'école actuelle ?
Environ 7 miles (8km).

Est-il trop tard pour changer d'école ?
Le surintendant adjoint pour les écoles primaires s'entretiendra avec le bureau des transferts
pour déterminer si une prolongation est possible. Si une prolongation est accordée, les
communications relatives à cette prolongation proviendront de la direction de l’école primaire
Woodmore.

Quand pourrons-nous voir les plans de la nouvelle école ?
Des plans d'étage sont fournis dans la présentation.

Les familles ont-elles la possibilité de fréquenter une autre école si elle leur est
proposée, par exemple TAG ? Étant donné que les parents viennent d'être informés bien
après la date limite de dépôt des candidatures, pouvons-nous réexaminer cette question
?



Veuillez envoyer un courriel à la fois au Bureau des dossiers des étudiants, des transferts et
des services d'archives et au bureau TAG, et nous verrons ce que nous pouvons faire pour
vous aider, à condition que le programme TAG vous ait déjà été proposé.

Qu'adviendra-t-il du site de l'École primaire Woodmore ?
Elle sera cédée au comté.

Quelle est la superficie de la nouvelle école par rapport à celle de Woodmore ?
C'est à peu près de la même taille.

La nouvelle École primaire Woodmore accueillera-t-elle seulement les élèves jusqu'en 5e
année ?
Oui. Les niveaux de classe resteront les mêmes.

Meadowbrook est-il accessible aux personnes handicapées ?
Oui.

Y aura-t-il toujours un ratio enseignant/élèves adéquat ?
Le ratio enseignant/élèves ne sera pas impacté par ce changement.

D'autres écoles feront-elles partie du site de transition ? Si oui, quelles écoles ?
Non, seule l'École primaire de Woodmore ira à Meadowbrook.

La population étudiante de la nouvelle école sera-t-elle plus importante ou similaire à la
population actuelle de Woodmore ?
Idem. Toute la population de Woodmore déménagera à Meadowbrook.

Pouvons-nous nous assurer qu'AlphaBest est présent à l'école ?
L'école a déjà entamé la procédure de demande de permis pour implanter son programme dans
l'École primaire Meadowbrook. Nous continuerons à tenir les familles informées de ce
processus.

Meadowbrook dispose-t-il de technologies modernes dans les salles de classe ? Si ce
n'est pas le cas, la technologie des salles de classe de Woodmore sera-t-elle transférée à
Meadowbrook ?
L’École primaire Woodmore sera transférée à l’École primaire Meadowbrook. Nous avons
l'intention de veiller à ce qu'il y ait du matériel adéquat pour l'enseignement, y compris la
technologie.

La taille des classes va-t-elle changer ?
Non, il n'y aura pas d'impact sur la taille des classes.

Si la structure de l’École Woodmore était si mauvaise, pourquoi a-t-il fallu attendre si
longtemps avant de procéder à ce changement ? Quel est le plan en cours pour
améliorer la qualité de nos écoles ?
L’École Woodmore a fait partie d'une étude portant sur 84 écoles. Cette démarche s'inscrit dans
le cadre d'une initiative visant à évaluer les bâtiments scolaires et à déterminer où les fonds



doivent être dépensés pour les écoles qui se sont détériorées plus rapidement que prévu. Nous
avons regroupé les écoles qui ont connu des fuites de vapeur ou qui ont été construites à une
certaine époque. Nous avons réalisé l'étude sur les quelque 84 écoles et écoles qui ont reçu la
note de mauvaise. Il a été décidé de le démolir ou de le transformer en excédent. Les écoles
qui nécessitent des réparations modérées seront réparées. Une planification est actuellement
en cours pour déterminer le financement de ces écoles. Cependant, il s'agit d'une opportunité
pour l'école élémentaire d'être incluse dans le programme innovant de financement alternatif de
la construction (ACF) du district. Grâce à ce modèle de financement, le District peut financer la
construction d'une nouvelle école primaire pendant que la communauté scolaire occupe
temporairement une installation transitoire. La nouvelle installation comprendra des
technologies de pointe, des dispositifs de sécurité ainsi qu'un nouveau mobilier et de nouveaux
accessoires.

Pensez-vous qu'il serait judicieux de vérifier le niveau d'amiante à Woodmore et sur le
nouveau site ?
Le site de l'École primaire de Meadowbrook a fait l'objet d'une réduction d’amiante pour ses
transitions précédentes. S’il est déterminé que l'École primaire Woodmore a besoin d’une
dépollution, celle-ci aura lieu une fois la démolition commencée.

Les parents peuvent-ils être informés en temps voulu du processus de délivrance du
permis AlphaBest ? S'ils ne peuvent être mis en place le jour de la rentrée, les parents
devront en être informés à l'avance afin de prendre les dispositions nécessaires.
Une fois que le district ou l'école a reçu la confirmation, cette information sera communiquée
aux familles.

Cette école est-elle plus grande que le bâtiment actuel de Woodmore ?
Avec l'ajout du nouveau bâtiment modulaire, le site de Meadowbrook est plus grand - en termes
de capacité.

Les horaires de l'école vont-ils changer ?
Il n'y aura pas de changement dans les horaires de l'école.

Au niveau de l'espace transitoire, existe-t-il un plan pour améliorer la dépose et la reprise
des élèves afin que les parents ne soient pas obligés de rester assis dans leur voiture à
attendre pendant de longues périodes ?
L'administration de l'école et l'équipe des transports travailleront ensemble pour mettre au point
un plan de ramassage et de dépôt pour le lieu de transition.

Les enfants peuvent-ils être transférés à l'École primaire Kingsford ?
Le surintendant adjoint pour les écoles primaires s'entretiendra avec le bureau des transferts
pour déterminer si une prolongation est possible. Si une prolongation est accordée, les
communications relatives à cette prolongation proviendront de la direction de l’École primaire
Woodmore.

D'autres programmes d'accueil avant et après la classe ont-ils été notifiés et ont-ils
accepté de continuer à transporter les enfants ?



Ils n'ont pas encore été informés. Le district voulait s'assurer que les familles étaient contactées
en premier. Après cette réunion, les responsables du district et des écoles travailleront
ensemble pour contacter les programmes qui desservent nos écoles afin de s'assurer qu'ils sont
au courant.

La cloche de l'école d'origine située sur le terrain de Woodmore, qui se trouve dans le
hall principal, sera-t-elle déplacée dans l'emplacement temporaire et/ou dans le nouveau
bâtiment ?
Le directeur Z veillera à ce que la cloche soit placée bien en vue au nouvel emplacement. La
direction est en train d'étudier les moyens d'y parvenir.

L'école de Fairwood se terminera-t-elle en cinquième année ?
Oui.

La communauté de l'école Woodmore a-t-elle besoin d'aide pour effectuer cette transition
pendant l'été ou à l'automne, au moment de la rentrée ?
L'administration de l'école est également prête à apporter son soutien.

À qui devons-nous envoyer un courriel concernant la demande d'inscription au
programme TAG depuis que nous avons été informés de ce changement ?
Vous pouvez envoyer le courriel à notre bureau TAG ou au Dr Lassiter à
Kasandra.Lassiter@pgcps.org.

Quelle est la procédure de transfert ?
Veuillez consulter le site web suivant :
www.pgcps.org/offices/student-records-transfers-and-archival-services/how-to-request-a-studen
t-transfer

La nouvelle école de Fairwood accueillera-t-elle le même nombre d'élèves que l'actuelle
école de Woodmore ?
Il y aura probablement plus d'élèves si une autre école est fusionnée avec la population actuelle
de l'école primaire de Woodmore.

Prévoyez-vous une augmentation du nombre d'étudiants une fois le nouveau site achevé
?
Oui.

Pourquoi Woodmore n'est-il pas resté dans son état actuel pendant la construction de la
nouvelle école ?
Les résultats de l'étude structurelle se sont révélés médiocres, et PGCPS a récemment pu
identifier le financement nécessaire à la construction d'une nouvelle école.

Y aura-t-il des communications fréquentes sur l'état d'avancement des travaux ?
D'autres informations sur le plan de déménagement seront communiquées dans le cadre des
communications régulières de l'école. La communication sur l'avancement de la construction du
nouveau site de Fairwood sera assurée par le département des programmes d'investissement
dans le cadre de réunions communautaires et de mises à jour du site web.

mailto:Kasandra.Lassiter@pgcps.org


Quand pourrons-nous avoir accès aux plans de la nouvelle école (Fairwood) ?
Le Programme du plan directeur des écoles , ou programme de financement alternatif de la
construction, permet au promoteur de créer le plan de l'école. Le District n'a pas encore choisi
de promoteur pour le projet. Les plans devraient être élaborés au début de l'année 2025.

Y a-t-il des risques de surpopulation si le nouvel établissement est plus petit que l'école
actuelle ?
Le nouveau site a une plus grande capacité d'accueil. Il n'y aura pas de surpopulation à la suite
de ce plan de transition.

Quel sera le nom de l'école l'année prochaine et en 2027 ? Allons-nous nous en tenir à
l'École primaire Woodmore ou à l'École primaire Fairwood ?
Aucune décision définitive n'a été encore prise.

Je suis optimiste, mais ce processus a-t-il déjà été mis en œuvre avec succès dans le
comté de PG, de sorte que vous êtes confiant dans le calendrier ?
Oui, nous y parviendrons. PGCPS ouvre cinq nouvelles écoles cet automne - dans les temps !

Woodmore offrira-t-il les mêmes programmes et les mêmes clubs sur le site de transition
?
Le directeur Zanghi ne peut pas promettre que les mêmes programmes et clubs seront
proposés, mais l'emplacement de l'école n'a pas d'incidence sur ce point. Si des enseignants
sont disponibles pour superviser les clubs, l'école les soutiendra comme d'habitude.

Quel sera l'impact de la déménagement sur l'accueil des nouveaux élèves de maternelle
? Sera-t-il aussi instructif qu'il l'a été à Woodmore ?
Le directeur Zanghi continuera à organiser une journée d'orientation où les élèves pourront
venir rencontrer leurs enseignants. La seule différence est que nous aurons probablement la
même possibilité pour les autres niveaux scolaires. Plus d’informations à venir.

La communauté aura-t-elle son mot à dire sur le nom du nouveau bâtiment ?
Oui, il existe une procédure administrative de PGCPS (3500) qui régit la dénomination des
écoles.

Qui partagera les plans une fois qu'ils auront été sélectionnés ?
Le Bureau de planification et de développement des infrastructures alternatives (Programme du
plan directeur des écoles ) organisera des réunions communautaires au cours desquelles les
promoteurs sélectionnés présenteront à la communauté leurs plans et leurs progrès.

Combien de temps faudra-t-il pour que Woodmore soit de retour ?
La nouvelle école ouvrira ses portes à l'été 2027.

Tous les enseignants et le personnel actuels de l'école Woodmore seront-ils transférés à
Meadowbrook s'ils le souhaitent ?
Oui, tout le personnel sera transféré sur le nouveau site.



Le nom de l'école est-il Meadowbrook ? Ou bien serons-nous encore connus sous le
nom de l'École primaire Woodmore l'année prochaine ?
L'École primaire Woodmore restera le nom de l'école pendant la période de transition.

Comment les enseignants vont-ils ranger leurs salles ? Comment les enseignants
vont-ils déballer leurs affaires avant le début de l'année scolaire ?
Les enseignants recevront des cartons et des étiquettes de la part d'un déménageur
professionnel avant la fin de l'année scolaire. Toutefois, le déménagement n'aura pas lieu avant
le milieu de l'été 2023, de sorte que les enseignants ont le temps de remballer leurs salles de
classe. L'entreprise de déménagement veillera à ce que tous les matériaux soient déplacés vers
l'espace de transition. Avant le début de l'année scolaire 2023-2024, les enseignants
déballeront leurs salles de classe comme à l'accoutumée.

Meadowbrook proposera-t-il des programmes de repas d'été pour 2023
Les responsables de l'école et du district discuteront et communiqueront aux familles si cela se
produit.

Le nouveau site de Fairwood accueillera-t-il des élèves de la maternelle à la 8e année ou
de la maternelle à la 5e année ?
Ce sera de la maternelle à la 5e année.

Certaines entreprises envoient des articles aux enseignants en fonction de l'adresse
actuelle, par exemple, les donateurs choisissent. Notre adresse sera-t-elle mise à jour
pour que nous puissions recevoir notre courrier ?
Oui, les adresses seront mises à jour.

Les horaires de l'école resteront-ils les mêmes que ceux de l'École primaire Woodmore ?
Oui, les horaires de l'école restent inchangés.

Les horaires de ramassage des bus vont-ils changer ?
Il peut y avoir quelques ajustements, mais pas de changements radicaux.

Le comté va-t-il démolir l'ancien site ?
Oui.

Meadowbrook dispose-t-il d'une salle de sport ou d'autres avantages que Woodmore n'a
pas ?

Le bâtiment présente certains avantages. Il y a un très grand studio de danse qui sera utilisé
comme salle de sport. Il y a plus de salles de classe qui ont leur propre salle de bain pour les
plus jeunes. L'aire de jeux est beaucoup plus récente et plus grande que celle de l'actuelle
École primaire Woodmore. Les installations sont un peu plus modernes et bénéficient de plus
de lumière naturelle. L'École primaire de Meadowbrook dispose également d'une nouvelle unité
modulaire de dix salles de classe.

Devrions-nous soumettre nos enfants à des tests de dépistage du plomb ?
Non. À la connaissance du District, il n'y a pas de problème avec le plomb.



Quelles sont les cinq autres écoles achevées au cours de cette période ?
Collège Drew-Freeman
Sonia Sotomayor au Collège de Adelphi
Collège Kenmoor
Collège Walker Mill
Collège Hyattsville

Compte tenu de la pénurie d'enseignants, comment les postes seront-ils pourvus dans le
nouveau bâtiment en 2027 ?
Nous collaborerons avec notre département des ressources humaines pour traiter la question
du personnel et pourvoir les postes vacants.

Le numéro de téléphone de Woodmore restera-t-il le même ?
Oui.

L'École Meadowbrook comporte-t-elle deux étages avec les classes mobiles ou
seulement un étage ?
Il s'agit d'un bâtiment de deux étages et d'une unité modulaire de 10 salles de classe. L'unité
modulaire comprend également des toilettes.

Si nous choisissons d'être transférés à Kingsford, le transport sera-t-il assuré par le
comté ou serons-nous considérés comme de la circonscription ?
Le transport n'est pas assuré pour les transferts.

Où se trouvera cette présentation pour que nous puissions nous en souvenir ?
Oui, la présentation sera disponible sur le site du Département des programmes
d'investissement à l'adresse suivante : offices.pgcps.org/cip/.

Quelle est l'école où nous pouvons postuler pour les élèves de prématernelle ?
Veuillez consulter le site web pgcps.org.

Qu'est-ce qu'un portable ?
Un portable est une salle de classe autonome. Un bâtiment modulaire est un bâtiment qui
contient plusieurs salles de classe et des installations sanitaires. Ce qui se trouve à
Meadowbrook est un nouveau bâtiment modulaire.

Y aura-t-il des fontaines à eau à Meadowbrook ? Ou devons-nous toujours utiliser Deer
Park ?
Deer Park.

Pourquoi la communauté n'a-t-elle pas eu son mot à dire dans la prise de décision
concernant la construction d'une nouvelle école sur un nouveau site par rapport à une
nouvelle école sur le même site ?
Le plan directeur du District dicte une grande partie des actions entreprises. Le District aurait
construit une nouvelle école à Fairwood et fusionné la population de l'école primaire de
Woodmore avec une population supplémentaire. En raison de la mauvaise évaluation



structurelle de l'École primaire Woodmore, ce calendrier a été accéléré. Nous vous
encourageons à consulter le Plan Directeur des Installations éducatives et le Programme
d’Investissement sur notre site web : offices.pgcps.org/cip/.

Alors pourquoi ne pas continuer à l'emplacement actuel jusqu'à l'achèvement de la
nouvelle école ?
L'étude structurelle a révélé une mauvaise évaluation de l'École primaire de Woodmore, et le
financement a été mis à disposition pour soutenir la construction d'une nouvelle école.

Les élèves de 5e année de Woodmore seront-ils toujours autorisés à organiser la
cérémonie de remise des diplômes dans l'actuel Woodmore ?
Oui, Woodmore terminera cette année scolaire sur le site actuel.

Savez-vous pourquoi les élèves ne peuvent pas rester à Woodmore jusqu'à ce que la
nouvelle école soit terminée ?
L'étude structurelle a révélé une mauvaise évaluation de l'École primaire de Woodmore, et le
financement a été mis à disposition pour soutenir la construction d'une nouvelle école.

Des ressources supplémentaires vont-elles être investies dans les bus ? Les bus sont
déjà en retard ou ne se présentent pas. Puisque nos enfants seront transportés plus loin
?
Partout aux États-Unis, les districts scolaires manquent de conducteurs de bus. Nous faisons
tout ce qui est en notre pouvoir pour conserver et recruter des conducteurs de bus.

Les rénovations de plusieurs écoles jusqu'en 2028 ne concernent-elles que les écoles
élémentaires ? Ou cela inclut-il le collège et le lycée ?
Les rénovations et les nouvelles constructions concernent des écoles élémentaires, des
collèges, des lycées et des écoles primaires et secondaires.

En dire plus sur la mauvaise notation de l'école.
Le département des programmes d'investissement a constaté un certain nombre de problèmes
dans les écoles construites dans les années 1960 et 1970 et équipées d'une centrale à vapeur.
Le département a engagé quatre cabinets d'ingénieurs pour examiner les bâtiments sur une
période de quatre ou cinq mois et rédiger un rapport. La plupart des bâtiments ont reçu la
mention «moyen » ou « satisfaisant », une petite partie a reçu la mention « bon » et une petite
partie a reçu la mention « médiocre ». Le terme « médiocre » signifie que de nombreux
systèmes structurels (toit, planchers, etc.) avaient besoin d'être réparés. Il a été recommandé
de déménager les élèves et de démolir, car il serait plus rentable de construire un nouveau
bâtiment. Le nouveau bâtiment sera doté d'un mobilier et d'une technologie entièrement
nouveaux et sera conçu pour être économe en énergie.

Pourquoi ne pas construire au même endroit ?
La propriété sera rétrocédée au comté.

Existe-t-il une liste de toutes les nouvelles écoles qui seront mises en place dans les
années à venir ? (2026-2028)



Veuillez consulter le site Web du Département des Programmes d’Investissement pour prendre
connaissance de tous les grands projets de construction d'écoles : https://offices.pgcps.org/cip/.


